

Eisessen in Lestär

Eine Aufgabe von Swen Lünig, Petershagen b. Berlin

17. Januar 2002

Während ihres Besuches in Lestär besuchten Daniela und ihre Schwester den botanischen Garten. Dort trafen sie eine Bekannte der Schwester und luden sie zu einem Eis an einem dort befindlichen Eisstand ein. Bei der gegenseitigen Vorstellung stellte sich heraus, dass ihre Vornamen zwar unterschiedlich sind aber den gleichen Anfangsbuchstaben haben. Passend dazu bestellte jede der Drei eine andere Fruchtsorte. Die Schwester wählte Erdbeereis und Dorothea Kiwigeschmack.

Im Verlauf der weiteren Unterhaltung ergab sich, dass Dorothea viermal älter ist, wie Danielas Schwester mal war. Die Erdbeereisverzehrerin ist doppelt so alt, wie Daniela damals war. In vier Jahren wird die Bekannte doppelt so alt sein, wie Dagmar dann sein wird.

Wieviel Jahre ist Dagmar älter als die Zitroneneisgenießerin?

Punktezahl = 6
